Faschingssitzung der Altenhaßlauer Haselnüss

Ein Shanty-Chor, der nicht singt – so etwas gibt es wohl nur bei den Altenhaßlauer Haselnüssen. Denn anlässlich des Sitzungs-Mottos "Eine Seefahrt, die ist lustig" hatten sich die Mitglieder der Bühnencrew mit dem passenden Outfit ausgestattet. Das Singen überließen sie den zahlreichen Gruppen des Vereins, die ebenso wie Tänzer und Redner zur maritimen Premiere gut gelaunt ihr Bestes gaben – und aus gegebenem Anlass "Ahoi" statt "Helau" riefen.

Mehr dazu morgen in der GNZ.



